

とよきた

令和2年10月
宇都宮市立豊郷北小学校
発行者 石井 和子

「つながり」を大切にしながら生き生きと「学び合う学校」

学校教育目標

- 思いやりのある子…規範意識・人権意識・思いやり
- 進んで学ぶ子…自主性・創意・コミュニケーション力
- 責任を果たす子…基本的な生活習慣・あいさつ・勤労
- たくましい子…明朗・耐性・自己肯定感



<http://www.ueis.ed.jp/school/toyosato-n/>

朝晩の寒さに秋の深まりを感じます。先日の運動会では、大変お忙しいところ多方面に渡り御協力をいただき、ありがとうございました。おかげをもちまして、天候にも恵まれ、無事大きな行事を終了することができました。今後は、運動会で御覧いただいた豊北小の「がんばり」をさらに広げて参りたいと思います。引き続き、本校教育活動への御理解と御協力をどうぞよろしくお願い申し上げます。

最後までやりきる力が光った運動会



10月24日（土）、早朝より保護者の皆様にお越しいただき、運動会を実施することができました。子供たちは「輝け豊北140周年！絆がつなぐ未来へのバトン」のスローガンの下、仲間と助け合って競技したり、互いに応援し合ったりしながら、精一杯の「やる気・がんばり・思いやり」を見せてくれました。最後は、白組優勝が決定しましたが、紅白それぞれの子供たちの充実した笑顔が、印象的でした。保護者の皆様には、最後まで大きな拍手・惜しめない御協力をいただきました。心より感謝申し上げます。
※保護者及び、「北のおやじ会」の皆様には、後片付けまでお世話になりありがとうございました。



力強い選手宣誓



応援合戦（赤組）



応援合戦（白組）



1・2年「なかまともにつきすめ」



3・4年「豊北ソーラン」



5・6年「豊北の呼吸 伍・陸の型 Smile」



1・2年「北米桜くんDEワッショイ！」



3・4年「台風の目」



5・6年「運べ BIG BALL!!!」

稲刈りを行いました。農業ボランティア様、PTAの皆様ありがとうございます！！

10月19日(月)に稲刈りを実施しました。6名の農業ボランティアの皆様の御指導と、PTA学年委員会の皆様のお手伝いをいただき、子供たちは楽しそうに稲を刈り、千歯こきでの脱穀を体験しました。なかよし班の活動だったため、上級生が下級生の面倒を見たり教えたりと、思いやりあふれる様子がたくさん見られました。また、農業ボランティア様から、収穫したお米は、白米として食べるだけでなく、もみ殻から糠に至るまで全て活用されていることや、多くの手間をかけてお米を作っていることをお話いただき、とても有意義な体験活動となりました。収穫したお米は、11月収穫予定のさつま芋と一緒におこわにさせていただく予定です。



(農業ボランティアの皆様)



(上級生が教えています)



(千歯こきで脱穀)

★★2年生町たんけん ご協力に感謝申し上げます 10/1 ★★

2年生が「町探検」に行ってきました。地域にある施設、お仕事をしている場所等6か所を訪問させていただきました。2年生の質問にもお答えいただきありがとうございました。子供たちは生き生きと活動し、学校の中では得られないたくさんのことを学ぶことができました。関係の皆様には、受け入れを快く承諾いただき、また当日も温かく御対応いただき、心より感謝申し上げます。また、引率ボランティアの皆様、御協力ありがとうございました。



農業試験場 様



福田 梨園 様



萬松寺 様



栃木県総合教育センター 様



アオキ園芸 様



カントリーエレベーター 様

★★避難訓練(地震) 10/20★★

今回は休み時間に地震が発生し、校庭に避難する内容にしました。事前に「落ちてこない・倒れてこない・移動してこない場所を探して自分の身を守ろう」という学習を行いました。当日は、訓練があることは予告しましたが、何時に始めるかは伝えませんでした。校庭で遊ぶ児童、教室にいる児童などそれぞれが置かれた場で身を守る行動をとることができました。



校庭



振り返り

★★3年生校外学習 9/29★★

社会科の「店で働く人の仕事」の学習のため、スーパーかましんミュージゼ豊郷台店にご協力いただき、店内の様子について見学させていただきました。店長さんが丁寧に説明してくださったり、子供たちの質問にも答えてくださったりして充実した時間となりました。スーパーがお客さんを集める工夫をたくさん見つけたようです。

